
El Consell exige mantener un aporte de  agua del 
Tajo mínimo de 540 hm3 al año 

 

F. J. B. El Consell exige al Ministerio de Medio Ambiente en el pliego de alegaciones a los planes de cuenca 

del Tajo y el Segura el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura y que éste sea capaz de trasvasar un mínimo 

de 540 hm3 todos los años a la cuenca del Segura. De no ser así se produciría el colapso de la cuenca, según 

reflejan los informes remitidos al Ministerio por la Conselleria de Medio Ambiente a los que ayer tuvo acceso 

este periódico. El Consell denuncia, por otro lado, el fracaso del Programa Agua -desalinizadoras- como 

contrapartida al trasvase del Ebro ya que, según las alegaciones, la iniciativa sólo ha conseguido reducir en 80 

hm3 el déficit hídrico de la cuenca del Segura que se cifra en 371 hm3 sumando la sobreexplotación que 

sufren los acuíferos de Albacete. 

La alegaciones del Consell contrastan, por otro lado, con la indefinición y tibieza en la que siempre se ha 

movido el PP nacional y en concreto su líder Mariano Rajoy en la defensa de una infraestructura básica para el 

desarrollo del sur de la provincia de Alicante, incluida la capital. "En ningún caso puede admitirse que se 

introduzcan fechas límite al funcionamiento de la infraestructura, que se introduzcan nuevas limitaciones 

arbitrarias e inmotivadas a la explotación del trasvase", señala el director general del Agua, José María 

Benlliure, en sus alegaciones. El Consell rechaza que ambos planes de cuenca, y en especial el del Tajo, "se 

utilicen para crear conflictos sobre una infraestructura de interés estratégico nacional". 

El Ejecutivo de Francisco Camps, pide una revisión urgente de los objetivos del Programa Agua "porque con 

las alternativas planteadas -según informes de la propia Confederación del Segura- el grave déficit hídrico no 

queda resuelto y los objetivos ambientales del plan son imposibles de alcanzar. Se retrocederá sobre la 

situación de hace unos años y aumentará la sobreexplotación de acuíferos". 

Por otro lado, la ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa, subrayó ayer "por activa y por pasiva", que el 

trasvase del Tajo Medio al Segura desde Extremadura "no es un proyecto que esté en estos momentos 

estudiándose en el Ministerio" y que sólo analiza la posibilidad del Ródano. 
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